
Il Consigliere interroga

Il Sindaco Andrea Gnassi

Oggetto: problematiche di Via Monte Titano.

Su segnalazione  dei  cittadini  di  Via  Monte  Titano,  il  giorno 14 Luglio  ho potuto  verificare  le
problematiche della via estremamente dissestata.
All'altezza del civico n. 51 si era creata una voragine nella quale entrava tranquillamente un braccio
ma la cosa che mi ha lasciato perplesso e che dal buco nell'asfalto si evidenziava che sotto la strada
c'è il vuoto per almeno un metro.
La buca segnalata da me nella giornata del 14 Luglio è stata prontamente riparata il 15 Luglio, ma i
dubbi  e le preoccupazioni per una strada che poggia di fatto su una voragine vanno dissolti.
Inoltre i cittadini della via che hanno le porte d'ingresso alle loro abitazioni direttamente sulla strada
rischiano di essere investiti  ogni volta che escono di casa non essendoci alcuna protezione che
delimiti la parte di carreggiata utilizzata come passaggio pedonale.

Pertanto sono a 
Chiedere

1) se l'Amministrazione Comunale è al  corrente del vuoto presente sotto l'asfalto di Via
Monte  Titano e  in  caso  positivo  quali  accorgimenti  saranno predisposti  affinchè  non si
creino più voragini nell'asfalto che metterebbero in serio pericolo i cittadini della zona;
2) di programmare un'asfaltatura con la risoluzione definitiva di queste problematiche;
3) la realizzazione di paletti protettivi che delimitino la carreggiata dalla parte della strada
utilizzabile per passaggio pedonale a protezione dei cittadini che abitano a ridosso della via.

 
                                                                                              Il Consigliere
                                                                                                      Erbetta Mario


